



Montag, 24. Juni 2019, Offenbach-Post / Dietzenbach

## Besuch aus Weißrussland



18 Schüler, drei Studenten und zwei Lehrerinnen aus Dietzenbachs weißrussischer Partnerstadt Kostjukovitschi sind in der Kreisstadt eingetroffen. Während ihres Aufenthaltes werden sie vom „Freundeskreis Kostukovitschi“ betreut. Zu den täglichen Aktivitäten gehören unter anderem Fahrten in den Opel-Zoo Kronberg, der Besuch des Klettergartens und ein Theaterworkshop. Ziele der Reise sind die Vertiefung der Deutschkenntnisse sowie der kulturelle Austausch. bw/Foto: bw